

Löhner Löwen lindern Leiden

Diese Löwen sind garantiert nicht gefährlich! Ganz im Gegenteil: Die Mitglieder des Lions Club Löhne helfen, wo sie können, und das vollkommen uneigennützig. Ihre bevorzugte »Beute«: Gelder, mit denen sie ihre Projekte umsetzen können.



Das Nähstübchen
Der etwas andere Stoffladen

Jetzt wieder da!
Dinkelkissen in vielen
Farben und Formen.

Martina Lobinsky
Droste-Hülshoff-Str. 7 · 32584 Löhne · ☎ 0 57 32 / 7 28 65
Öffnungszeiten: Montag-Freitag 10-13 Uhr und 15-18.30 Uhr, Samstag 10-13 Uhr
Folgen Sie den Wegweisern ab Werster Straße, Maler Köstring

RIESENAUSWAHL!!!

- modische Umstandsmode
- Kinderkleidung - Gr. 104
- Massenhaft Kindermützen
- HAD-Wundertücher
- Kinderautositze mit Fachberatung



KRABEL-KISTE

**DER FRECHE
KINDERLADEN
IN LÖHNE**

RAIFFEISENSTRASSE 7 · 32584 LÖHNE · TEL. 0 57 32 / 8 26 63

Die konkrete Hilfe vor Ort steht für die Ehrenamtlichen im Vordergrund. »Wir verstehen uns als Serviceorganisation, die Löhner Bürgern in Not hilft«, umschreibt Präsident Hans-Dieter Brüggemann die Einstellung der Löwen. So werden in Zusammenarbeit mit dem Sozialamt Löhner Familien unterstützt, die unverschuldet in Not geraten sind. In diesem Jahr wurde hierfür ein Betrag von 2500 Euro aufgewandt. »Ein anderer wichtiger Bereich ist die Drogenprävention. Wir finanzieren ein Programm zur Suchtvorbeugung mit dem Titel »Lions-Quest für Löhner Schulen«. Hier geht es darum, die Persönlichkeit zu stärken, damit die Jugendlichen es schaffen, zu Drogen Nein zu sagen. Die Schüler sollen spielerisch während des Unterrichts auf die Gefahren des Drogenkonsums aufmerksam gemacht werden. Wir finanzieren die

Kosten für die Ausbildung der Lehrkräfte und die Anschaffung von Lernmitteln.« Außerdem gefördert werden die Werretalschule, die Musikschule Löhne und die Westfälische Schule für Körperbehinderte, deren Schulleiter Hans-Dieter Brüggemann ist. »Gemeinsam mit der Martin-C.-Schröder-Stiftung aus Bad Oeynhausen und der Andreas-Gärtner-Stiftung aus Porta Westfalica konnte ein neuer Bus angeschafft werden, der speziell auf die Bedürfnisse Körperbehinderter und Schwerstbehinderter abgestimmt ist. Dieser Bus wird täglich für Fahrten zum Schwimmen und therapeutischen Reiten sowie zu Einkaufs- und Klassenfahrten benötigt.«

Das Engagement reicht aber weit über die Grenzen der Werrestadt hinaus. So unterstützen die Lions das Löhner Condega-Projekt in Nicaragua. Ein

Die Idee der Lions

Die Idee der Lions stammt aus den USA. Dort wurde im Jahre 1917 auf Anregung des Versicherungsmanagers Melvin Jones der erste Lions Club gegründet. Heute gibt es in 185 Ländern der Erde mehr als 44 000 Lions Clubs mit mehr als 1,4 Millionen Mitgliedern. In Deutschland entstanden 1952 die ersten Clubs. Die Lions auf der ganzen Welt verbindet der gemeinsame

Wahlspruch »We serve« – »Wir dienen«. Die Mitglieder möchten Toleranz und Verständigung unter den Völkern der Welt ebenso fördern wie die kulturelle und soziale Entwicklung der Gesellschaft. Sie unterstützen die Erziehung und Bildung junger Menschen und setzen sich für Menschen in Notlagen ein. Die Lions dienen der Gemeinschaft ohne materiellen Eigennutz.



waren ehrgeizig, daher konnten sie ihre Wette mit 5209 Meilen locker gewinnen. Der Lohn ihrer

Buskonzept verschoben

Das neue Buskonzept der Stadt Löhne startet nicht, wie geplant, zum 15. Dezember, sondern erst im April des kommenden Jahres. Grund: Die erforderlichen Landesmittel werden nicht zur Verfügung gestellt. Wolfgang Helten, Leiter des Planungs- und Bauordnungsamtes der Stadt Löhne, informierte aber am autofreien Tag schon einmal über das neue Konzept. Und wer wollte, konnte sogar eine Probefahrt in einem Taxibus mitmachen.

Jede Menge Leckereien gab es bei den gut gelaunten Brasilianerinnen, zum Beispiel diese prachtvolle Fruchttorte.



Mühe: Sie durften auf dem Löhner Oktoberfest umsonst Autoscooter fahren. Denjenigen, die es trotz des Regens in der Innenstadt hielt, wurde das Ausharren mit allerlei Leckereien versüßt. Der Ausländerbeirat und die Landfrauen hatten ein internationales Büfett organi-

siert. Bei Kaffee und Kuchen, Pizza, Schafskäse in Blätterteig und brasilianischer Fruchttorte wurde den Besuchern zumindest warm ums Herz. Im kommenden Jahr wird die Veranstaltung aufgrund des Widerstandes des Löhner Einzelhandels

wohl einen anderen Rahmen bekommen. Die Lübbecker Straße steht dann nicht zur Verfügung. Im Frühjahr soll es eine gemeinsame Aktion mit dem Einzelhandel geben, die vom Land Nordrhein-Westfalen gefördert wird.

Silja Mannitz

SUPERKNÜLLER ANBAUWÄNDE

Aus Überproduktion/Messestücke von namhaften Herstellern aus deutscher Produktion zu sagenhaft günstigen Preisen zum Teil bis zu

70% unter normalem Verkaufspreis.

Finanzkauf? Bei uns gern!

Weitere Ausführungen und Modelle am Lager. Unsere Preise sind Abholpreise, zahlbar in bar oder EC-Karte bei Abholung. Auf Wunsch kostenlose Einlagerung. Anlieferung gegen Aufpreis möglich.

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 9.30–19.00 Uhr, 1. Samstag im Monat 9.00–16.00 Uhr, sonst 9.00–14.00 Uhr

Schautage sonntags

13./20./

27. Okt. 2002

keine Beratung – kein Verkauf

... wo gute Möbel preiswert sind

Möbel Wohlfahrt

32584 Löhne

Oeynhausener Straße 46, Tel. (0 57 32) 20 21
VMR Bushaltestelle Handelsweg

Hans-Dieter Brüggemann und die Kinder der Westfälischen Schule für Körperbehinderte freuen sich über den Bus, der von den Lions mitfinanziert wurde. Foto: Silja Mannitz



dur. »Aus den Reihen der Lions werden Vorschläge gemacht. Wenn die betreffende Person sowie alle Lions einverstanden sind, kann derjenige aufgenommen werden. Ist aber nur ein Mitglied dagegen, wird die Person kein Lion.« Immer zum 1. Juli beginnt ein neues Lions-Jahr mit einem neuen Präsidenten. Einmal im Monat treffen sich die Mitglieder im Haus Flores. Hier werden Vorträge gehalten und neue Ideen entwickelt, um auch in Zukunft nach Löwenkräften helfen zu können. *Silja Mannitz*

Behindertenzentrum sowie ein Straßenkinderprojekt in der Westukraine erhalten Geld- und Sachspenden ebenso wie die Diakonia Alba Iulia in Rumänien. Ebenfalls organisiert werden Medikamente für ein ukrainisches Krankenhaus. Finanzielle Unterstützung erfährt auch die internationale Lions-Aktivität »Rettet das Augenlicht« – »Sight First«. Besonders wichtig ist es den Lions, in Notsituationen

ring organisiert das Programm der Lions. Es gibt zwei Haupttermine im Jahr, an denen Gelder gesammelt werden. Da ist zum einen das Frühlingsfest, zum anderen der Löhner Weihnachtsmarkt. Die Vorbereitungen für den Weihnachtsmarkt, der in diesem Jahr vom 29. November bis zum 1. Dezember stattfindet, laufen bereits auf Hochtouren. Hier soll erneut für die Flutopfer gesammelt werden. Übrigens: Auch in diesem Jahr konnten die Lions wieder Volker Rosin verpflichten. Der beliebte Kinderliedermacher wird am Freitag, 29. November, von 17.30 Uhr an Weihnachtslieder zum Besten geben.

Lions helfen nach Löwenkräften

umgehend, direkt und unbürokratisch zu helfen. So entschlossen sich die Löhner Mitglieder angesichts der Flutkatastrophe spontan zu helfen. Die Gemeinde Dippoldiswalde im Osterzgebirge wird mit einem Betrag von 10 000 Euro unterstützt. Über den dortigen Lions-Präsidenten gelangt das Geld in die nötigen Projekte.

Doch woher kommen die Gelder? Neben Beiträgen der Mitglieder sind es Spenden sowie Erlöse aus Veranstaltungen, mit denen die Hilfsprojekte finanziert werden. Activity-Berater Rainer Dö-

Der Löhner Lions Club besteht seit 1991. Die Gründungsphase begann aber schon ein paar Jahre vorher. Mittlerweile zählt der Club 30 Mitglieder, die aus der Stadt Löhne sowie umliegenden Gemeinden kommen. »Der Lions Club möchte Menschen aus den unterschiedlichsten Berufsständen vereinen. Wer Mitglied werden möchte, kann sich aber nicht bewerben«, erklärt Hans-Dieter Brüggemann die Aufnahmeproze-

STRUNK
das modehaus der markenmode

Löhne · Alte Bündler Straße 4

€ 79,95

PUBLIC
the easy wear